

12/17
五旗

厚生労働省が生活保護費の大幅な減額案を打ち出し、批判と怒りの声が上がっています。この案通りに削減が実行されれば、夫婦と子ども2人の世帯で10%以上カットされ、いまでもギリギリの苦しい生活はとても立ち行かなくなってしまいます。あまりに乱暴な提案に対し厳しい抗議が相次ぎ、厚労省は下げ幅を圧縮する検討を始めましたが、減額はあくまで実施する構えです。格差と貧困が広がる中で、生活困窮に陥った国民の暮らしを守り支える「安全網」を破壊する減額は許されません。

引き下げる悪循環を断て

厚労省が減額を狙うのは食費や光熱費にあてる生活扶助などです。同扶助は、年齢や居住地、家族

構成により額は異なりますが、生活保護利用者の暮らしを支える重要な柱の一つです。厚労省が8日、生活保護見直しを検討する審議会に示した案は過酷なものでした。

増額になる世帯もある一方、都市部では多くが引き下げとなり▽40代夫婦・中学生・小学生の4人

書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

ばかり、減額を基本的に了承した厚労省の審議会も「(減額案を)機械的に当てはめない」ことを強く求め、と取りまとめの報告書に

書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

ばかり、減額を基本的に了承した厚労省の審議会も「(減額案を)機械的に当てはめない」ことを強く求め、と取りまとめの報告書に書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

ばかり、減額を基本的に了承した厚労省の審議会も「(減額案を)機械的に当てはめない」ことを強く求め、と取りまとめの報告書に書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

ばかり、減額を基本的に了承した厚労省の審議会も「(減額案を)機械的に当てはめない」ことを強く求め、と取りまとめの報告書に書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

ばかり、減額を基本的に了承した厚労省の審議会も「(減額案を)機械的に当てはめない」ことを強く求め、と取りまとめの報告書に書かれていました。厚労省のやり方に道理はありません。厚労省が大幅減額を導き出す考え方には問題があります。それは

生活保護費の減額

主張

世帯でつり方1万円~600~0円▽40代親一人・中学生・小学生の3人世帯で1万~10~10円~9540円▽65歳単身世帯で660~0~540円▽それ毎月カシマツムされるケースも生まれます。

「一般低所得世帯」の消費実態と、生活保護世帯の受給額を比べ、保護世帯の受け取る額が多いから下げるという理由です。しか

同扶助は、低所得家庭の子どもへの就学援助、最低賃金など一般の世帯にかかる諸制度の給付水準を決めるモノサシとなっており、世帯にかかる深刻です。厚労省が狙う、

の利用者が違憲だと裁判に立ち上がり、またもや容赦ない削減計画を持ち出す安倍政権の姿勢は異常といふ他ありません。国民に健康で文化的な最低限度の生活を保障する憲法25条を生かす政治への転換

がいよいよ急務となっています。

「生きる土台」をまた削るのか

影響は生活保護世帯に及ぼしません。

から3年にわたり過去最大規模の生活扶助カットを行なったことな

どに対し、全国で1000人近くの扶助は、低所得家庭の子どもへの就学援助、最低賃金など一般の世帯にかかる諸制度の給付水準を決めるモノサシとなっており、世帯にかかる深刻です。厚労省が狙う、

の利用者が違憲だと裁判に立ち上がり、またもや容赦ない削減計画を持ち出す安倍政権の姿勢は異常といふ他ありません。国民に健康で文化的な最低限度の生活を保障する憲法25条を生かす政治への転換

がいよいよ急務となっています。

から3年にわたり過去最大規模の生活扶助カットを行なったことな